

ADN

El Instituto de Investigación Biomédica releva a su director histórico

Posas toma el relevo a Joan Guinovart, quien ha sido el director del instituto desde 2005. El relevo se hará efectivo el próximo 1 de mayo.

PlantaDoce
12 abr 2018 - 17:00

Francesc Posas será el nuevo director del Instituto de Investigación Biomédica (IRB). El investigador catalán ocupará este cargo a partir del próximo 1 de mayo, en sustitución de Joan Guinovart, quien ha sido el director del instituto desde 2005.

La elección del nuevo director del IRB Barcelona ha seguido un proceso de selección internacional coordinado por la Institución Centres de Recerca de Catalunya (Cerca), de la Generalitat. **A la selección se presentaron 17 candidatos de seis países distintos**, según informa el organismo.

Posas trasladará su laboratorio de señalización celular al IRB Barcelona, dentro de las instalaciones del Parque Científico de Barcelona, desde donde seguirá desarrollando proyectos centrados en estudiar las bases moleculares de cómo las células responden a cambios en su entorno y el impacto en enfermedades como el cáncer o procesos inflamatorios.

El nuevo director de IRB se doctoró en Bioquímica y Biología Molecular por la Universidad Autónoma de Barcelona en 1995 y, poco después, ocupó una plaza de investigador postdoctoral en la Universidad de Harvard hasta 1998. A partir de 1999, ha estado vinculado a la Universidad Pompeu Fabra, donde es catedrático del departamento de Ciencias Experimentales y de la Salud, que dirigió de 2007 a 2013.